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messagemessage １年間、ご協力ありがとうございました！

　この原稿を書いている時点で、今期も残り１か月半ほどになりました。
　「パンデミック」と言う、かつて経験の無い事態が長期に及び、計画したいことが出来ない、予
定が立たない、計画しても中止になるなど、とにかくコロナに振り回されっぱなしの一年でした。
　いまだにその出口は見えておらず、例会も中止、クラブ活動も停滞を余儀なくされております。
　会員のコミュニケーションや会員増強は思い通りにならず、口惜しさと閉塞感で一杯の一年では
ありますが、そのような中にありながらも、企画していたスペシャルオリンピックス、公園清掃、
有志による登山などが幸運にも実施できたことは良かったと思います。

　今期、私の会長スローガンは「今日一日に、感謝の気持ちで、We Serve」でした。
　今は、出来なかった事を悔やむより、一つでも二つでも出来た事を喜ぶしかないと言い聞かせて、前向きに、悪い
中でも良い一年だったと振り返っています。
　正直、精神的にはつらかった今期でしたが、頼れる上東幹事・大藪会計、知恵と助言をたくさんいただいた理事会
役員のみなさま、リーダーシップのある各委員長、そして、心温かい会員の皆様のサポートのおかげでなんとか一年
間乗り切れたと感謝の気持ちで一杯です。
　貴重な経験をさせていただきありがとうございました。

会長挨拶 会　長　松尾　康司
第17期（2020.７〜2021.６）

　あっという間に１年が過ぎていきました。幹事の仕事ちゃんと務まっていましたでしょうか？
至らない点も多々あったと思いますが皆さんの協力と、松尾会長の指導により少しはお役に立て
た様な気がします。
　ライオンズの良い所の一つは、自分の会社の仕事とは又違った役を経験する事が出来る事だと
思っています。松尾会長、いい機会を与えて頂き有難うございました。でも心残りが！他クラブ
の周年に唯の一度も出席できませんでした。幹事の時に行ってみたかったなぁ！

幹事を終えて 幹　事　上東　信一
第17期（2020.７〜2021.６）

　松尾会長、上東幹事にご助力頂き、無事に第17期会計の役目を終えることが出来ました。本当に
ありがとうございました。
　特に上東幹事には細かいところまでフォローして頂き、感謝しております。
　一年を振り返ってみますと、今期も新型コロナウイルスの影響を受け、例会や委員会、理事会等々、
様々な事業、活動が中止になりました。
　これにより、集まる機会も減り、胃腸は軽くても気分は重い、晴れない、一年になってしまった
かなと思っております。

　第18期もライオンズ活動が制限されるとは思いますが、臨機応変に楽しんで皆様とやっていけたらいいなと思って
ますので、よろしくお願いします。

会計挨拶 会　計　大薮　光司
第17期（2020.７〜2021.６）
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例 会 報 告

理事会報告

３月
◆第386回例会３/４（木）12：15〜
・会員表彰・クラブ表彰
　2018年～2019年度　LCIF寄付表彰 【菅　　武廣】
　MJF献金表彰　37・38・39回 【高岡　英治】
　LCIFライオンズ・サポーターピン表彰
　 レベル３　【高岡　英治】
　モナーク・シェブロン10周年表彰 【藤井　大介】
　100周年記念会員増強賞表彰
 ゴールド・ピン　【徳居ひとみ】
　100周年記念会員増強賞表彰
 ダイアモンド・ピン　【上東　信一】
　2019年～2020年度一人当たり50＄寄付達成表彰
　バナーバッチ贈呈
・12月会員祝
　　お誕生日祝 （竹岡秀起・光田秀之・緒方英則・茂木芳江）
　１月会員祝
　　お誕生日祝 （川野友義・星加理絵・中野隆史・笹岡豪）
　　結婚記念日祝（山本千鳥・田所哲郎・緒方英則）
　２月会員祝
　　お誕生日祝（菅武廣・八田英彦・松尾康司）

　　結婚記念日祝（菅武廣・八田英彦・俊成明子）
　３月会員祝
　　お誕生日祝（徳居ひとみ・大薮光司）
　　結婚記念日祝（大薮光司・光田秀之）
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①ライオン誌３・４月号同封
②その他 

ドネーション（81,500円）／ファイン（2,200円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆第387回例会３/18（木）12：15〜
・MJF献金表彰　【高岡　英治】（40回）
・会員お祝い
　上東　信一　子女結婚祝い
　中嶋　和也　自宅新築祝い
　八田　英彦　社屋新築祝い
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
① 地区誌№３、クラブ会報誌№65、２月残高試算表同封

②２Z合同例会中止について
③その他
・次期役員指名会について

ドネーション（70,500円）／ファイン（0円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

４月
◆第388回例会４/１（木）12：15〜
・４月会員祝
　お誕生日祝（高岡英治・浦田征史・谷岡千春）
　結婚記念日祝 （高岡英治・松尾康司・中野隆史・角田

敏郎・兵頭和之・笹岡豪・川野友義・大
濱正幸・ディアス由紀子）

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①その他

ドネーション（39,500円）／ファイン（200円）

３月
◆第193回理事会３/11（木）18：30〜
承認事項
◎５/27　松山城東LC15周年式典出席登録料
　（会長・幹事・藤岡） 【承認】
　 10,000円×２名　藤岡の登録料はリジョンから支

払い　
◎クラブ会報誌№65作成費支払いについて
　97,900円 【承認】
◎ ６/25～29　国際大会（バーチャルにて）代議員登

録料50＄×２名（菅・高岡） 【承認】
◎指名会について　　３月４日に指名委員会開催
　委員長　藤井氏を選任
　次期クラブ役員候補者の承認について 【承認】
　 理事よりベテラン女性を理事会メンバーに入れる

べきではないかとの意見がありましたが次期会
長の藤井さんから説明があり、全会一致で承認と
なった。

　指名会を３月18日（木）３月第２例会にて開催
 【承認】
 他
報告事項
◎ 来期、上半期の会費免除について検討　６月理事

会で決議を取る為今から議論していきたい。
◎地区年次大会（高知）４/10・４/11
　 管・高岡・藤岡・松尾・上東・大薮・藤井・中嶋・竹岡・

八田
◎複合地区年次大会（下関）５/22・５/23
　管・高岡・松尾・上東・大薮・藤井
◎その他

４月
◆第194回理事会４/15（木）12：15〜
承認事項
◎慶弔金支払い　佐伯さん　実父香典　10,000円
 【承認】
◎５/９　第４回地区キャビネット会議登録料5,000円
　（藤岡） 【承認】
◎ ５/28　１R合同引継ぎ会及びゾーンレベル会員委

員会について 【承認】
　 登録料3,000円×６名（現・次会長・会員委員長+藤

岡+高岡）
◎ ４/11　地区年次大会代議員宿泊費・交通費支払い

について 【承認】
　 宿泊費（実費）6,200円×６名+高岡10,000円+交通費

11,341×４台（竹岡・八田・高岡・菅）
◎外国の紙幣・硬貨回収について
　会員に再度案内する 【承認】
◎ ４/15　第２例会中止に伴い、予定していた選挙会

について 【承認】
　立候補者等居ない為選挙会は開催せず、役員確定。
 他
報告事項
◎上半期会計監査完了報告
◎事務局連続休暇　４/24～５/５
◎５/25　松山白鷺LCチャリティゴルフ延期
　４/20　⇒　５/25
◎ ４/24　第４回青少年・LCIF・ライオンズクエスト

委員会出席　高知にて（髙岡）
◎ ４/29　次期RC/ZC/地区委員オリエンテーション

出席　（髙岡）（バーチャルに変更）
◎５/８　第４回地区名誉顧問会議出席　（髙岡・菅）

◎５/９　第４回地区キャビネット会議　（髙岡）
◎ ６/２　松山西LCチャリティゴルフ　道後ゴルフ

にて
◎ ６/５　次期クラブ三役オリエンテーション
 （詳細は後日送付予定）
◎松山つばきLC周年式典延期　（５/１　予定分）
◎ 松山市より新型コロナウイルス感染症に関する感

染対策期への切り替え
◎第３回糖尿病・小児がんWEBセミナー視聴お願い

５月
◆第195回理事会５/13（木）18：30〜
承認事項
◎愛媛大学交際交流事業理事役員令和３年度
　昨年度に引続き依頼　（都築） 【承認】
◎６/５　次期三役オリエンテーション登録料
　３名×3,000円＝9,000円 【承認】
 他
報告事項
◎次期（2021～2022年度）地区名誉顧問就任について
　（菅・髙岡）
◎合同引継ぎ会日程延期　　　５/28　⇒　６/13
◎チャリティゴルフ日程延期　５/14　⇒　６/22
◎松山城東LC　周年式典延期      ５/27　⇒　６/23
◎５/25　松山白鷺LCチャリティゴルフ
　中止となりました。　　　　　　　　　　　　　
◎ その他　後日、上半期会費免除申請の件を全会員

にアナウンスします。申込期限は６/３です。

r e p o r tr e p o r t

　皆さん、高知と聞けば何を思い浮かべますか？カツオのたたき・屋台の餃子・皿鉢料理・はちきん・坂本龍馬。

高知の人が聞いたら『もっと他にこじゃんとあるきに』と言いそうですね。４月初旬、その高知に行ってまい

りました。お役目で！地区年次大会が高知で開催され、湯築ライオンズクラブからは総勢10名が参加して来ま

した。とは言っても、大会は新型コロナウイルスの影響でかなり縮小されて開催されていました。我々も前日

入りしましたが、おとなしく夕食を取り、お酒も程々にして、翌日選挙をして帰路につきました。コロナが収

束したら思いっきり楽しみたいと思った年次大会参加でした。

第67回年次地区大会に参加して 幹　事　上東　信一

2



松山湯築ライオンズクラブ「会報誌」2021年４・５・６月合併号
湯築LCの最新情報が
携帯電話から閲覧できます！
左の『QRコード』を携帯電話の
バーコードリーダーで読み取り、
アクセスしてください。

発行／2021年６月17日　編集／MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会

発行所／松山湯築ライオンズクラブ
〒790-0067 愛媛県松山市大手町1-10-10　ホテルマイステイズ松山 502号
tel：089-915-7322／ fax：089-915-7323　e-mail：info@m-yuzuki-lions.jp

一
年
間
ご
協
力
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

一
年
間
ご
協
力
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

GMT・GLT・FWT・会則委員会	 	 委員長　竹下　俊博
　一年間ありがとうございました。GMT・GLT・FWT・会則委員会委員長を受けましたが、正直いつの間にか終わってし
まいました。会員の獲得目標は達成できませんでしたが今期早々に茂木さんに入会していただいたのが良い思い出です。会
員獲得にクラブPRのパンフレット作成を試みましたがなにもできませんでした。次期委員長さんよろしくお願いいたします。

計画・財務・出席委員会	 	 委員長　中嶋　和也
　１年を振り返って、新型コロナウイルスの影響でライオンズの活動もほぼ出来ない日々が続きました。日本中、世界中で
大変な生活をしいられています。一刻も早く終息することを願うばかりです。早くみんなと一緒に楽しく活動したいです。
　来期は幹事です。皆さんよろしくお願いします。

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会	 	 委員長　平町　糸路
　今期、入会して初めての委員長を務めさせていただきました。何もわからずスタートしましたが、皆様のおかげでなんと
か終えることができました。
　新型コロナウイルス禍で例年の活動やイベント等が次々に中止となり、記事も無い中、快くご寄稿いただいた皆様、本当
にありがとうございました。
　逆境を好機に、今期の委員会はほぼ初のリモートで開催させていただきました。
　これからの会報誌について今一度問う時期だと感じ、来期もＭＣ委員会の一員として精進したいと思いますので、よろし
くお願いいたします。

青少年・GST・LCIF・ライオンズクエスト委員会	 	 委員長　栗田　孝和
　2020年７月〜2021年６月は、コロナ戦争の真っただ中の活動であった。2020年12月までは通常の活動がなんとか可能であっ
たが、最近は何にも活動が出来ていません。
　平和ポスター、スペシャルオリンピックスは幾分、規模を縮小しての行事を終了できました。2021年になってからは、コ
ロナ状況が一段と厳しくなり、活動が休止になり、期末を迎えました。
　島根県三瓶山登山、温泉。松江市の観光が、多数の参加者により楽しめたのが良い思い出となりました。湯築ライオンズ
で最年長の私が、青少年委員会を任され不安のスタートでしたが、委員会のメンバーさん及び会員様の協力で何とか無事、
期末を迎えられました。有難うございました。

環境保全・保健福祉・アラート委員会		 委員長　大濱　正幸
　環境委員会の大濱です。今年度は新型コロナウイルスの影響もあり、中止や延期の事業も多い中、環境委員会の事業である、
道後公園の清掃活動（年４回）を規模を縮小しながらも達成出来たことは何よりでした。
　これも偏にご協力いただいた委員会メンバーのおかげです。１年間ありがとうございました。

YCE・ライオンズレオ・国際関係委員会	 	 委員長　笹岡　　豪
　委員長という大役を任されるにあたり、自らの力不足を感じながらも精一杯努めさせて頂く所存でございましたが、今期
はコロナ禍という社会状況から様々な集まりが中止とせざるを得ない年となり、例年開催され今期もその歴史を紡ぐべく尽
力させて頂きたいと思っておりました、外国人による「にほんご」弁論大会も安全な開催をお約束する事が難しく中止とな
りましたがそれに代わるべく代替のイベント等も出来ず任期を終えることは大変心苦しく残念に思います。
　ですが今はただ、１日も早くコロナ禍が収束を迎え以前のように皆様と笑顔でお会い出来る日が来る事をいのるばかりです。

レクリエーション委員会	 	 委員長　中野　隆史
　昨日・・松尾会長より湯築LCのチャリティーコンペ中止決定の連絡をいただきました。
　レクリエーション委員会の最大のイベントではありましたが・・致し方ありません。
　松尾会長の申し訳なさそうに話していたのが印象的でこちらの方が恐縮してしまいました。
　参加者を集めて頂いた皆様には本当に感謝しかありません。来年は開催できる事を願っています。
　後・・他クラブのチャリティーコンペの参加者を募る際に皆さんが快く引き受けてくれたのが非常に嬉しかったです。あ
りがとうございました。

クラブ７委員会、委員長メッセージ

委員会なんでも掲示板委員会なんでも掲示板


